

• ***BIOLOGIA DEL DESARROLLO***

• ***ENSAYO***

PRIMER SEMESTRE DE MEDICINA HUMANA

JOSUE EDUARDO GALVEZ OCAÑA

DR. JOSE MIGUEL CULEBRO RICALDI

FECHA DE ENTREGA 7/09/2025

Preformismo

y Epigenesis

En lo largo de la historia se emplearon dos teorías, Preformismo y Epigenesis, uno de los postulados más relevantes fue el de aristóteles, creible el mejor fruto en esta Ciencia se da en Ezequias, descripción. Sobre el desarrollo embrionario y plantea las minas ideas de la Clasificación taxonómica en biología, aristóteles planteó 2 ideas para explicar el desarrollo embrionario, el pensó en los embriones. Es la teoría preformista dentro de la teoría y solo nació y desarrolló Cicero durante su desarrollo. Luego consideró en las etapas de sus nubes. Estas teorías iban surgiendo poco a poco. Como consecuencia de los cambios que se producían en el desarrollo de un principio anormal. Planteó y que se le no fueran importancia en sus evoluciones recogidas en la antigüedad. Galeno Europeo en el preformismo en su teoría médica, resumió la también contribución al conocimiento de la medicina, una forma, física, médica, anatómica. Se da la formación de las teorías, esas líneas o descripciones de aristóteles con sus 2 teorías hoy conocidas como alantoides, ampolas, cardos, placas de

se estima el desarrollo de la embriología en Europa siguiendo por la cultura del mundo romano y el posterior establecimiento del feudalismo, la concepción de la teoría de la preformación. Constituyó la base del preformismo, con la predominancia de la noción de la pensamiento filosófico y creyeron, de este modo, en el renacimiento, lo que necesitaba para el establecimiento de un pensamiento científico, el desarrollo del pensamiento de la observación como método. Clasificó la cognición con la observación de su concepción. Analizó de la naturaleza. Supuso así la inspección místico-religiosa, conocido de vincularlo más profunda de la época del renacimiento cuando se apoyó a la consolidación científica de la anatomía y la embriología. Como disciplinas independientes el método de estudio racional de la anatomía a través de la diseción de los homólogos, el origen del desarrollo o desarrollo de la diseción de los homólogos, el desarrollo suscrito desde los fósiles. Celula, el óvulo, que el desarrollo se dividía en 2 temporas, la división de los embriones y el preformismo se dividieron en 2 formas, contrarias, que homólogos son de Esperme. Quienes afirmaban la exigencia del homólogo a la división simple preformado en la cabeza de los espermatocitos.